



## Protokollvorlage für die außerordentliche Sitzung vom 17.04.2018

### Formalien

#### I. Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Sitzungsbeginn: 18:40 Uhr

beschlussfähig mit 15 stimmberechtigten Mitgliedern von insgesamt 18, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Aaron Semmling		x	
Andreas Baier	x		
Antonia Calenberg	x		
Gesa Schulz	x		
Florian Schilken	x		
Fiona Heiser	x		
Eduard Pulber	x		
Jonas Jäckel	x		
Jonas Schmidt			x
Lisa Bauer	x		
Lisa Marie Oehlschlägel	x		
Marie Hauffe	x		
Maja Moch	x		
Maike Wehmeier		x	
Patricia Schinke	x		
Rahel Goldammer	x		
Sebastian Wierzba		x	
Simeon Wenkel-Grünberg	x		
Tim Rothe	x		

- Gäste: Thilo Buchien, Robert Schlick, Katharina Hohensee, Chris Reimann, Helene Burghof, Julian Heinrich, Stephan Becker, Fabian Rostan

#### II. Genehmigung der Tagesordnung: Tagesordnung wurde genehmigt.

#### III. Genehmigung alter Protokolle (30.01.2018, 03.04.2018, 10.04.2018):

Die Genehmigung der Protokolle vom 30.01.18, 03.04.18 und 10.04.18 wurde vertagt.



## IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls):

V. **Sitzungsleitung:** Robert Schlick      **Protokollant:** Lisa Bauer

## VI. Tagesordnungspunkte

### Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien

#### a. Studienkommission 18.4. (Aaron, Sebastian, Patricia, Nele, Lisa B., Marie);

Themenvorschläge:

Ökologische Statistik und Systemanalyse (Petzoldt) in den Wahlpflichtbereich für Wasserwirtschaft aufnehmen

Evaluierung ggf. erst nach der Klausur, online (Opal), ggf. auch unabhängig vom ZQA; Forstis machen es am Ende des Semesters über das ZQA

Wann Einführungsveranstaltung (Vorträge) in der Ersti-Woche

Mastermodule schon im Bachelor machbar?

Hydrologie und Meteorologie Klausur wieder getrennt schreiben

Praktikumstermine und Exkursionstermine 4. Semester Hydrologie – Überschneidung (Praxis Hydrobio, Labortechn. StröMod, Hydrometrie) – bessere, frühere Kommunikation wünschenswert – gerne auch im Stundenplan ausweisen

Belege (jede Prüfungsleistung) auch jedes Semester anbieten, sodass man nicht ein volles Jahr warten muss, um diesen zu wiederholen

#### b. Fachausschuss 14.5. (Maja, Andreas);

#### c. Studentenrat (Simeon)

**Abstimmung:** Wer ist dafür, Simeon in den StuRa zu entsenden?



**Entscheidung:** 15 von 15 dafür.

Simeon ist einstimmig in den StuRa entsandt.

**d. Prüfungsausschuss (Jonas S., Thilo, Aaron)**

**e. Fakultätsrat (Jonas J., Tim D.)**

**f. Sonstiges**

- **AG- Übersicht und Aufgaben:**

**EDV:** Jede Woche Dienstag 13:00 Uhr Treffen für die HP-Entwicklung; Emails von der Domainunion (!) beachten

**ESE:** Haben sich getroffen, keine Erstitüten; Großer Erstitag vor dem 3.10.; muss noch mit den Professoren abgesprochen werden

**Evaluation:** Dieses Jahr Master; Bezahlung dafür

**Exkursion:** -

**HyWaTa:** 15.-18.11.18 Do. bis So., Treffen Montags 18:00 alle 2 Wochen in CHE 376

**Klausurvorbereitung:** -

**Marketing:** -

**Öffentlichkeitsarbeit:** Newsletter! Kommt.

**Postbeauftragter:** -

**Umweltbeauftragte:** folgt.

**Umweltparty:** am 19.4.; Helferliste ist noch nicht voll

**1. Sächsische Schweiz (22.4.)**

Aaron kümmert sich um alles. Wir sollten ihm nochmal Bescheid sagen.

**2. Klausurtagung**

Robert hat den Zuständigen für Neunzehnhain ausfindig gemacht, näheres folgt.

**3. Vortrag IG Bau (Helene)**



Termin soll vor der Prüfungszeit, aber gegen Ende der Vorlesungszeit liegen.

#### 4. Frühjahrsputz

Es gibt ein Doodle, bisher sind 4 Leute eingetragen. Es soll ausgemistet werden.

#### 5. Jobtool

Ist fertig und erreichbar unter Sonstiges-Jobs. Um Werbung und Weiterverbreitung (Newsletter, Facebook) wird gebeten!

#### 6. Permanentes Geschirr

FSR Physik hat angedacht, neue Teller und anderes Geschirr für den Verleih unter den Fachschaften zu erwerben.

Der FSR Bio hat ca. 80 Teller, für uns hat das bisher gereicht.

Simeon befürwortet einen Kauf, allerdings kann das Geschirr nicht bei uns gelagert werden. Er sieht den Wasserball als größten Punkt bei uns. Wir könnten uns an einem Kauf finanziell beteiligen. Alternativ könnten verschiedene GeschirrhHersteller angeschrieben werden, um Ausschuss-Geschirr zu bekommen.

**Meinungsbild:** Möchten wir als FSR Hydrowissenschaften uns ein Geschirrsortiment für 200€ kaufen?

**Entscheidung:** 9 dafür, 9 dagegen

Es wird im Fachausschuss und im Vernetzungstreffen angesprochen.

#### 7. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

##### a. Sonstiges / Informationen

- Studiengangskoordinatoren – wurden sie gemeldet? Für A&A Johannes gegen Sebastian ersetzen.

##### b. Aufgaben:

- Die (genehmigten) Protokolle, die bis zum 31.3. geschrieben wurden, sollen hochgeladen werden, ansonsten sollten sie wenigstens auf den FSR-Rechner geladen werden.
- HyWaTa – Ideen für gute Vortragende & Workshops sammeln



- Belege werden nicht in die Klausurvorbereitung aufgenommen, allerdings könnten wir Belege-Leitfäden erstellen und hochladen.
- c. TOPs für die nächste Sitzung:
- Studiengangskordinatoren melden.
- d. Termine
- 19.04.2018 Umweltparty
  - 20.04.2018 Vernetzungstreffen Maschinenbau (Themen: Geschirr, Wasserball-Termin)
  - 22.04.2018 Wandern
  - 24.04.2018 Crime Campus Treffen
  - 17.05.2018 Wasserball
  - Eventuell Spieleabend?
- e. Themen für Newsletter:
- Umweltparty
  - Wasserball
  - Materialverleih StuRa, Helfer gesucht
  - Jahresplan
  - Erfahrungsberichte Homepage zu Vertiefungen werden gesucht
  - Klausuren sammeln!
  - TUUWI
  - Papierpilz
  - Jobtool
  - HyWaTa-Termin

*Sitzung um 19:51 Uhr geschlossen.*